

Zwei neue Bänke laden zum Ausruhen ein

Aus großen Eichenstämmen, die aus dem Türkheimer Wald stammen, sind zwei Bänke entstanden, die an der Aufhauser und der Oppinger Straße zum Sitzen einladen. Die Stämme aus dem Buchrain wurden von Revierförster Gottfried Schön zur Verfügung gestellt – herzlichen Dank dafür. Hergestellt wurden die Bänke von Georg Junginger, finanziert vom Stiftungsfond Türkheim und der Bürgerstiftung Geislingen, der wir ebenfalls unseren herzlichen Dank aussprechen.

Beide Bänke stehen an beliebten Wander- und Spazierwegen und bieten Gelegenheit für eine Pause. Leonie und Melina haben die Bänke schon mal ausprobiert und für gut befunden.

Beate Albrecht

21.05.2022

